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PROCÈS-VERBAL
Société des parents de l’École Michaëlle-Jean  

Mercredi 16 mars 2022

Présents : Sylvie Dassylva, Geneviève Therrien, Patrycja Twardecka, Heather Coleman, Marc 
Parisien, Beiba Saleck, Ibrahim Karidio, Dörte Köster, Christophe Nayet, Diana Stralberg
Absents : Yannick Vienne, Jean-François Gauthier, Anthony Bertrand, et Sabelle Gueye, 
Jennifer Minsos,.
Secrétaire : Patrycja Twardecka (remplace Heather Coleman)

Ouverture de la réunion 

Ouverture de la réunion à 19h16.

Lecture et adoption de l’ordre du jour 

L’ordre du jour est proposé par Marc, appuyé par Anthony et accepté à l’unanimité.

Lecture et adoption du procès-verbal du 16 Février 2022

L’adoption du procès-verbal est proposée par Anthony, appuyé par  Marc acceptée à l’unanimité 
avec les corrections proposé par Anthony ( Depot sur le compte Courant : $240 de levée de fonds 
de Little Bear Gelato + $123 de pourboires) et Dörte (date de la reunion)

Rapport de la présidente 

Pas de grands nouvelles ni de grand changements a rapporter

Rapport du trésorier 

Anthony doit aller a la banque pour corriger des erreurs dans les cheques fait pour le 
conseillers de casino. 347$ - 367$ (la banque a enlevé 367$ au lieu de 347$)
faire suivi avec Skip-the-Depot pour déposer l’argent (il nous faut 500$)
on a dépassé 700$ de lever de fond il nous reste à lever moins de 300$ pour financer les 
bourses prévus.
Compte courant: 5673$, compte casino: 19606$
on a donc de l’argent pour les apareils photos, chariots etc
Mme Sylvie reçoit des relevés de banque, Anthony les récupère, Heather a mentionné un 
possible processus pour que le comptable présente les comptes aux parents. Il faudrait 
peut-être changer le statut de règlements. Mais comme il faut 2 signatures pour prélever 
l’argent du compte, on a 3 signataires donc il est peut-être pas urgent si le but c’est de 
prévenir la fraude. Peut-être faire une procedure de revision des compte 2 fois par année 
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de toutes les comptes, sans devoir passer par changer le statut de règlement. Anthony et 
Dörte vont s’en occuper.

Casino

Diana: 34 positions staffed, it run better that way. 9 Casino Angels là-dedans. On a eu 
recours aux Casinos Angels plus que d’habitude à cause de Covid. It was surprisingly 
easy to get the Casino Angels and more efficient to use them in case of emergency than 
chasing after parents. 25 shifts by MJ community members. 8 covid-related cancellations. 
Proceeds: 75K or more, we don’t have final number yet. We should get the cheque in 
April. Diana will send out thank you emails to volunteers. People seem to have had fun, 
though the cashier position is relatively difficult. Shorter shifts helped with organisation. 

Thank you, Diana for all the work!
On n’a pas encore la date pour le casino prochain

Affaires courantes

les appareils photos - on doit les rembourser Mme Sylvie. Elle va nous envoyer le reçu 
par courriel. 

Il reste à payer les ordinateurs et les placards de la dernière commande. Avec toutes les 
dépenses il nous restera autour de 10K dans le compte casino. 

pour le Jean-Patoine, on attend la commande.

Les hoodies phoenix ne font pas de profit, c’est juste pour la promo de l’école

volontaires pour juger les applications des bourses

Ajournement 

 Proposé par Genevieve, appuyé par Marc  à 20h11.  Prochaine réunion jeudi le 21 avril 
2022.


